
 

Zu den einzelnen Punkte der Drucksache wird Folgendes festgehalten: 
 
Drehleiter Feuerwehr 
 
Da der Bereich der Feuerwehr eine Pflichtaufgabe der Gemeinde ist, sei es schwierig, die 
Beschaffung einer Drehleiter durch Spenden von privaten Dritten zu ermöglichen, führt 
Bürgermeister Töpfer aus. Mit dem beabsichtigten Bau des Feuerwehrgerätehauses seien 
Veränderungen der Festlegungen im Brandschutzbedarfsplan verbunden. Die sich daraus 
möglicherweise ergebenden strukturellen Auswirkungen seien nicht ohne Konsequenzen. 
Daher schlage er vor, die Drehleiter nicht isoliert sondern im Zusammenhang mit dem 
Neubau und der sich zeigenden Entwicklung zu sehen.  
 
Damit ist die FDP-Fraktion einverstanden. 
 
Schulpauschale Medienkonzept 
 
Der Grundsatzbeschluss des Rates, jährlich 100.000 € aus der Schulpauschale für die 
Umsetzung des Medienkonzepts festzulegen, soll ggf. ab 2007 aufgehoben werden. Dies 
empfiehlt der Haupt- und Finanzausschuss dem Rat der Gemeinde einstimmig bei zwei 
Stimmenthaltungen.  
 
Wirtschaftsförderung/Vermarktung Gewerbegebiete 
 
Die Verwaltung wird diese Anregung prüfen. 
 
Schülerbeförderung 
 
Verwaltung und Schulen sind bemüht, die gewünschte Koordination herbeizuführen, was 
aber nicht immer gelingt. Die Schulen sollen entsprechend angeschrieben und auf die 
notwendige Koordination hingewiesen werden. 
 
Freiwillige Ausgaben 
 
Dem Antrag auf volle Ausschöpfung der Mittel wird nicht entsprochen, da er das 
Sparbemühen der Verwaltung unterlaufe und im übrigen rechtlichen Vorgaben 
widersprechen würde. 
 
Skilift 
 
Die endgültigen Kosten liegen noch nicht vor. Sobald die Maßnahme abgeschlossen ist, wird 
den Fraktionen eine Kostenübersicht zur Verfügung gestellt. 
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